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ロータリーを祝おう
100年の歩み

CELEBRATEROTARYNo.27
''汐"〃"’ 2004~2005年度RI会長ｸﾚﾝE.ｴｽﾃｽ･ｼﾆｱ~ ~

E五言

今日は親睦を深めながらリラックスしてお過ごし下

さい。

卸………，春季家族会・………〃

皆さんの集まりで定刻より早く出発したバスの中で

例会を済ませると一路宝塚へ。

途中渋滞にも合わず順調な道中となりました。

'ぺふふふ,1廿界ローターアクト凋間己ゐゐﾉもみ、

霧…，緯…きようの例会…響…響穏､
;第1079回 平成17年3月15日(火） 副
曉智侭些侭智‘震’‘豊,侭智侭智侭琴侭響侭響侭f譽,侭響侭ご侭響嗣響侭…箸,‘j層ｼ必

譽察・消防優良職員表彰

§………響先週の記録………帝
電'萱雪塑(妻） 鍵り時々雨；別第1078回

唯
春季家族会 烈烈

略

謹………"…………繕…繕…縄』（宝塚観劇・招福楼）

へ

囹出席報告

会員

出席率

前々回

囹ビジター数

64(57)名 出府 23名

40.35％

2月22日（修正出席率） 92.86％

(3/8) [10名

|小杉親睦活動委員長挨拶’
多数のご参加ありがとうございます。

あいにくの空模様の出発となりますが、会長・副会

長より地方の名産を差し入れ戴き、水谷君のお手配頂

いたお菓子のおやつを頂きながら楽しい一日となりま

すよう、本日は当社をご利用頂きお礼申し上げます。
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｜三好幹事報告’
1．本日は8日の変更で、次回例会は15日となり終了

後は理事役員会を開催致しますので、理覗役員の方

はお残り下さい。
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|鈴木(理)会長挨拶’ 多くのスターが名舞台を見せてきた作品で3年振り

の公演。

宝塚劇場での観劇は初めてという方も多く、劇がク

ライマックスを迎え一転、 タカラジェンヌ達のライン

ダンスや楽しいレヴューが始まり主役でサヨナラ公演

となる彩輝直が豪華な羽飾りをつけて大階段を下りて

くると場内も興奮に包まれ、これぞ"THE宝塚歌劇

団”という雰囲気に多くの会員が“ヅカファン”に

なったようでした。

本日は天候が不安定の中、会員を始め多くのご夫人

ご家族総勢38名にご参加頂きとても嬉しく思います。

宝塚歌劇「エリザベート」は10年前の初淡から本公

演で500回を迎える目玉減目だそうで企画して頂きま

した親睦活動委員会の皆さんには感謝申し上げます。

皆様の笑顔を拝見し、私にとって宝塚の焔めきや招

福楼のご馳走にも勝る楽しい一日となることと思って

おります。
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楽会長テーマ EXPO開催まであと 10日 本紙は再生紙を使附しております。



皆さんの日頃の心がけが良く、バスを降りるころには雨も止み、委員会の方々はホッと1

宝塚劇場にて全員でニッコリ

招 福 楼鑑f懲鋤巻令巷令念令』馨心脅令愈避穆鐙鞍診貞識栽鎌鈴懸秒 籍職掛：f翰鞍職無令職篭f職鞍鞍令懲職栽秒脅j脅籍紗紗総継母

小杉親睦活動委員長より“おつかれ様でした。車中、宝塚の話題で盛り上がりアッという間の到着で、お食事を

楽しみにされていた方も多いと思いますので、時間の許すかぎりご堪能いただきますよう”との挨拶の後、小山副

会長の“宝塚観劇での虐激を胸に美味しい料理をいただきますが、 これからも仕事に励んで今日のように楽しい日
が度々訪れますようにカンパイ” へ
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ご夫婦で楽しみにしていたという和田SAAや魚津会長エレクトの建築にとても興味深いの言葉通り、庭園から

床飾・食器に至るまで美の趣向を凝らした老舗料亭で素材を生かした料理の数々を味わい鋭気を養うことができま

した。
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噂鞭曽；し皐巌
次年度の会長・幹事・副会長
来年も楽しい予定を！

お二人で初参加のご夫妻
ちょっぴり緊張気味で！
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日頃お忙しい方々も 旅行の参加は久しぶりの方も

水谷親睦活動副委員長より“お天気に気をもんだ一日でしたが、皆様にはご満足頂けた事と思います。名古屋ま

でもう暫くですが、最後まで楽しんで頂きますよう”との挨拶で招福楼を後にし、帰りのバスでは元気にカラオケ

される方、美味しい料理とお酒でおやすみされる方もみなさん心に残る家族会となりました。
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うか？ 国としても省エネルギー法により電気使用の

合理化などを掲げておりますが一般に浸透するには意

識の改革が緊急の課題と思われます。

LED(発光ダイオード）が何故環境改善になるの

かと申しますと一般的に使用されている蛍光灯などに

代替できるからです。蛍光管と比較し電気使用量にし

て約70%の削減ができる事とLED自体の寿命が長く

蛍光管交換による産業廃棄物を極力出さない事等が挙

げられます。例えばコンビニでは看板の中の蛍光管を

14ヶ月で廃棄しており1コンビニチェーン全店では45

万本が産業廃棄物となっております。又電気使用量も

原子力発電1基分にも相当致します。これをLEDの

面発光にする事で70%の改善が可能ですので京都議定

書の掲げる目標は簡単にクリアできる訳です｡その他、

身近な電気使用機器も永年大事に使用している事が一

概に良い事とは限りません。なぜなら古いものは電気

損失が大きく大切に使用していても二酸化炭素の排出

量が多く議定書目標の達成に繋がらない事になりま

す。意識改革が本当に必要な時代になったと自覚させ

られております。

瞳……先々週の記録……驚剥第1077回 平成17年3月1日（火）
県智侭智績ｿ;ご』‘債ｿ……率碧‘震ｼご領,……響侭響侭…‘塾,-聖…侭必

囹"君が代”“我等の生業”

囮出席報告

会員 64(56)名 出席

出席率 73.21%

前々回 2月15日（修正出席率）

囮3月会員誕生日

奥本文也君（3／6） 舎人経昭君

竹内眞三君（3/20） 成田良治君

池森由幸君（3/30） 水谷祥督君

水野民也君（3/31）

41名

92.73％

(3/19）

(3/21）

(3/30）

｜三好幹事報告’
1）次回例会は今週4日（金）春季家族会となります

ので8日（火）の例会はございません。

2）ロータリーの友が来ておりますのでお帰りにお持

ち下さい。

3）宮本君より三越星ヶ丘店で開催される「青山剛昌

の世界展」チケットを頂きましたのでお持ち帰り

下さい。

へ

“企業とコンブライアンス”

会員奥本文也君

ライブドアー対フジテレビ、西武鉄道の話題が連日

大きく報道されています。小が大を支配するいびつな

形態、同じ土壌から問題が起こっていますが二つの課

題を提起していると思います。ひとつはコンブライァ

ンスー法令遵守が極めて重要、いや企業経営の根幹で

あることです。三菱自動車、雪印、法令違反が企業の

存亡に直結しかねません。

この問題について解り易い記事が出ていたので紹介

します。 「21世紀の日本は規制緩和と自由競争のルー

ル社会である。ルールの中で自由に競争できる。だが、

競争はあくまでも公正が条件だ。ルール違反は事後的

に厳しく処罰され違反者は退場命令を受けるのだ」私

の業界でも､明治安田生命の問題が最近起こりました。

コンブライアンスを経営理念としいかに経営者、管理

職、従業員にまで徹底していくか最大の問題といって

も過言ではありません。二つ目はルールの中の自由競

争ということです。ライブドァの堀江社長が盛んに

ルールの中で行っている公正な競争だと言っていま

す。これに対しフジテレビ会長の日本の商習慣になじ

まないとの発言は対象的で今後の日本経済の問題性を

はらんでいると思います。私としてどちらがいいとか

正しいとか論じることはできませんがグローバル化が

物凄いスピードで進んでいるなかで企業がまた社会が

もっと真剣に考える時期だと痛感しています。

囮2005～2006年度委嘱状伝達

次年度地区国際奉仕委員長の委嘱状が大谷和雄君へ

手渡されました。

|鈴木(理)会長挨拶’
先週、例会出席について盛田パストガバナーの記事

をご紹介し私の考えを申し上げましたが、少し言葉足

らずの点がありましたので再度お話させて頂きます。

私は以前よりサインによるメーキャップに疑問を感

じておりました。ロータリアンにとって例会出席は大

切なことですが、このことが会員の負担になったり会

員増強の妨げになってはならないと思っており、私の

本意は例えば3回サイン受付に出掛けるより1回でも

他のクラブ例会に出席して、それぞれのクラブの運営

や生の空気にふれて親睦を深めて頂きたい、また2回

のビジター出席よりも1回でも多くホームクラブに出

席して活動に参加して頂きたいと思っています。

さて次回例会は春季家族会で遠出となりますが楽し

さ一杯の家族会となるよう期待しております。

へ

囹卓話

"IFDによる環境改善技術”

会員森 幸一君

地球温暖化の環境改善として二酸化炭素(CO2)の

削減が叫ばれ京都議定書で日本は7％の削減を強いら

れております。実際には増加分も含めると15%以上の

削減目標となっているようです。しかしながら現状の

負荷設備をそのまま使用していては京都議定書の目標

は絵に書いた牡丹餅の如しと言えるのではないでしよ

｡､蕊，､蕊ロータリー館事務局移転のお知らせ,…

〒480-1101
クマハリ イバラガバサマオツ

愛知県愛知郡長久手町大字熊張字茨ケ廻間乙1533-1

愛・地球博長久手会場内

TEL:0561-63-2620 FAX:0561-63-2688
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三好 親．水野賀績 水野民也 〈／
;宮尾紘司 大口 弘和・大谷和雄 会員誕生日祝い．夫人誕生帥

〈

； 8日~13日まで中区役所内の名 佐久間良治・笹野義春 祝い。 〈
〈

;古屋市民ｷｬﾗﾘｰで陶芸仲間と 澤田 淳治・鈴木 正男 舎人経昭 ；

鰯ﾄ馳聯…誇謹蕊削“繊雪"棚篭繕｡皿
;和田 正敏 成田 良治・奥本文也 夫人誕生日祝い． 〉〉
メ 本日、和田内科病院において眼 竹内 眞三 油田 弘佑 〉〉
；科手術の第一例目が始まります。 会員誕生日祝い。 夫人誕生日祝い･結婚記念日ﾀ
ﾒ山本眞輔 松居敬二 祝い。 〈

; ‘肌…… ‘卿"に鋤棚し蒜"ゞ蕊駕:霊蕊；メ セントレア初めて利用しました。 しました。

;足立 一郎・萩原喜代子 夫人誕生日祝い。 結婚記念日祝い。 〈〈
;伊藤健文・伊豫田博明 森 幸一 〈〈
〔小林 明・久野峯一 本日卓話をさせて頂きます。 〈／

；
;黒須アイ子・柵木充明 宜しくお願い致します。
;松永正史・宮本光久 夫人誕生日祝い。
＞
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1:ご
次回例会 平成17年3月22日（火）

卓話 "知っていてほしい文字の話”
"私と日本画”

員

員

今
云
今
云

伊藤健文君
水谷祥督君
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鶏 ロータリークラブ100周年記念イベント

『私たちはL10代ﾌｫｰﾗﾑ ‐う ‐考える」
3月19日(土)14:00-17:00(“'3:30）

名古屋市公会堂大ホール
名古屋市昭和区舘冑一丁目1.3TEL⑪52.731.7191

○地下鉄『回向j下車4番出口徒歩2分○JR中央雄｢餌侭｣下草公園p徒歩2分

第1部中高生の意見を聞く
NHKアナウンサーを巡行役に､中高生の皆ざんに大いに踊っていただきます。

第2部ディスカッション

第1部'二続き､生徒たちのご鎖族･先生､専門家､｢中学生日配jｽﾀｯﾌを交え､デ｢ｽｶｯｼｮﾝを

深めます。

第3部スベシャ
｢3年B組

海援隊
でおなじみの

トーク＆ラ
武剛鉄矢さん率

イブ
いる海

援隊(賦醐鉄矢･'11牟111俊外．T･葉和臣)が､愛･地球博の

応擾に名古股へやって来ます｡リーダー武田鉄矢さんから

のメッセージと､樺掴隊のﾗｲﾌをお梨しみくだきい。

鋪1部･第2部のi11に警察ブラスバンド隊による火迫力の演奏があります。

どなたでも参加できます｡ふるってご来場ください！

識ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌは鍵･地球博にﾊﾋﾘｵﾝ｢ﾛｰﾀﾘｰ航｣を出展しています。

狐たちロークリーククプWま凶隙的な字;と壺蒜“灸今年の3jIIニロータリークラブ1』創血1卿朋年を迎え郷･鯵

田内はもとより陛界各地で記全ｲﾍﾝﾄが行われていまず。

10代フォーラム『私たちはこう考える』と題して.21世紀を担う中高生の皆さん力弛えている間調や愈見割R補的に聞き、

おとなもいっしょに考・える幡豹を時ちたいと思い史した｡隆代を超えた.‘課姻2躍厚になれば､と恩もbま．『噂

より侭界各鮒

ラム『私たちI

壷
》

名古屋瀞ロータリークラブTEL052.221．“33 強向哩蝋Iwu－タリークラプTEL_舎睾ご雲巽鴦
一一＝＝画画一

主.ノテラブTEL052.211.3803 拳吉愚名聞ロータリーｸﾗﾌTEL‘052.ここe垂一へB醒守曇佇敵ⅡⅡ

一お問い合わせは各ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌ事秘局へ


